

# Nachruf Hans-Udo Störzer



Hans-Udo Störzer, Regierungsdirektor im Bundeskriminalamt, ist im Alter von 61 Jahren bei einem tragischen Zwischenfall während eines Tauchganges ums Leben gekommen.

Seit 1991 war er als Datenschutzbeauftragter tätig. Seine weitreichenden juristischen Fähigkeiten hat er unter anderem in einer Reihe von vielbeachteten Veröffentlichungen unter Beweis gestellt.

Nicht nur als Autor, sondern auch als ständiger ehrenamtlicher Mitarbeiter hat er tatkräftig daran mitgewirkt, dass sich unsere Zeitschrift bundesweit in der Fortbildungsliteratur etabliert hat.

Die Redaktion der Zeitschrift „Die Kriminalpolizei,“ verliert mit Hans Udo Störzer einen über all die Jahre sehr geschätzten Berater. Wir danken ihm sehr herzlich für seine Mitwirkung und werden sein Andenken in Ehren bewahren.